

### REJOIGNEZ LES BENEVOLES DU TELETHON DANS L'ORNE EST

COMMUNIQUE DE PRESSE - Juin 2015

# DEVENEZ RESPONSABLE D'EQUIPE DEPARTEMENTALE DU TELETHON DANS L'ORNE EST

En route pour le Téléthon ! Le Téléthon 2015 aura lieu les 4 et 5 décembre. Parce que cet événement populaire se prépare tout au long de l'année, l'AFM-Téléthon recherche des bénévoles et notamment un Responsable d'équipe (H/F) dans l'Orne Est.

Avec son équipe, le responsable est chargé de développer, de coordonner l'organisation du Téléthon dans son département. Il gère une équipe de bénévoles avec pour défi le développement de la mobilisation et de la collecte.

### COMMENT FONCTIONNE UNE ÉQUIPE DÉPARTEMENTALE DE BÉNÉVOLES ?



A chacun sa mission! Qu'il s'agisse de communiquer, de mobiliser des entreprises et des scolaires, de gérer la collecte, de filmer et photographier les animations Téléthon, d'animer un secteur géographique, ou encore gérer les aspects logistiques et informatiques, chaque bénévole a une responsabilité à part entière. Et tous les profils sont les

bienvenus : si vous avez le sens de l'aventure et des responsabilités, si vous voulez intégrer une équipe dynamique, partager vos compétences et en acquérir de nouvelles, si vous voulez vivre des moments de convivialité.

## N'ATTENDEZ PLUS ! CONTACTEZ-NOUS ! ET DEVENEZ UN ACTEUR INCONTOURNABLE DU TÉLÉTHON :

Vente de crêpes, défis sportifs, soirées dansantes... En 2014, le Téléthon dans l'Orne Est c'est 30 manifestations, plusieurs centaines de bénévoles et 381 078 euros collectés dans le département (dons effectués par téléphone, internet et sur les manifestations)



#### Contacts Presse AFM-Téléthon: